

Medio	SOYCHILE.CL - CHILE
Fecha	31/08/2016
Mención	U. Alberto Hurtado expulsó a tres estudiantes y suspendió por un año a otros 22 por daños en tomas. Habla Gustavo Orellana, presidente FEUAH.

U. Alberto Hurtado expulsó a tres estudiantes y suspendió por un año a otros 22 por daños en tomas

09:05 Un sumario interno indagó en las responsabilidades por la movilización que afectó al plantel y que registró daños por \$ 110 millones. Estudiantes sostuvieron que la medida es arbitraria.



Luego de un sumario que indagó en las tomas que afectaron a la casa de estudios durante junio y julio y que ocasionaron daños por \$ 110 millones, la **Universidad Alberto Hurtado** decidió expulsar a tres estudiantes y suspender por un año a otros 22 alumnos, informó *La Tercera*.

Las tomas, según la indagatoria interna, generó **30 puertas destrozadas, cámaras de seguridad rotas y siete computadores perdidos**.

"**Se trata de un intento de individualizar procesos colectivos**", sostuvo el presidente de la Federación de Estudiantes de la casa de estudios, ente del que tres de sus cuatro miembros se encuentran entre los alumnos sancionados.

Para mañana los estudiantes preparan una marcha al interior del plantel para protestar por la medida que consideran arbitraria.